

EDITORIAL

Además de la docencia, la vocación sustancial del Instituto de Ciencias Sociales y Humanidades (ICSHu) es la investigación. En sus ocho áreas académicas se realizan estudios individuales y colegiados con el fin de generar nuevos conocimientos que den respuesta a las necesidades regionales y nacionales. La diversidad disciplinar y la riqueza de los enfoques utilizados hacen del ICSHu un espacio fecundo de producción académica.

Los cuerpos académicos que sustentan varias líneas de investigación alientan este trabajo: Estudios culturales en educación; Evaluación, planeación y desarrollo curricular; Escenarios de la comunicación; Estudios históricos y antropológicos; Estudios culturales; Estudios políticos comparados; Derecho; Estudios demográficos; Problemas sociales de la modernidad; Estudios en trabajo social; Estudios en lenguas.

En los últimos seis años el desarrollo de la investigación en el ICSHu ha sido continuo y por ello se ha construido un ambiente académico que requiere el diálogo con otros grupos de investigación, que exige la discusión sobre problemas concretos de investigación. Esto es lo que ha llevado a la necesidad de replantear la perspectiva de la revista de investigación en Ciencias Sociales y Humanidades (RICSHu) que con este número inicia una nueva época.

El Centro de nuestras preocupaciones en el ICSHu es todo lo humano en su dimensión social. Refrendamos nuestro interés por ser un foro para la difusión de los resultados de investigaciones originales en todos los ámbitos de las ciencias sociales y las humanidades. Destacamos nuestro compromiso por publicar trabajos de calidad y que ofrezcan aportaciones serias al conocimiento. Esta nueva época ha supuesto una renovación del Consejo y del Comité Editorial así como el replanteamiento de los criterios y procesos de publicación, acordes con estrictos criterios de científicidad. Deseamos consolidarnos como una revista científica de investigación social.

Hoy en día, cuando las demandas sociales de México exigen a las universidades públicas, más que nunca, el cumplimiento cabal de sus responsabilidades, RICSHu se presenta como un terreno abonado para que en él fructifique la discusión académica.

Dr. Manuel Alberto Morales Damián
Presidente del Comité Editorial de la Revista de Investigación en Ciencias Sociales y Humanidades